

Selbsthilfe Jahreskonferenz der Deutschen Hauptstelle für Suchtfragen



Die diesjährige Suchtselbsthilfe Konferenz fand vom 21.-23. April 2017 in Erkner bei Berlin statt.

Der Titel der Veranstaltung „Abstinenz-Konsum-Kontrolle“ lockte über 150 Teilnehmende an.

Durch Fachvorträge wurde das Thema angerissen und Arbeitsgruppen vertieft.

Die wesentlichen Ergebnisse der Tagung werden auf der Homepage der Deutschen Hauptstelle für Suchtfragen -www.dhs.de- veröffentlicht.

Vom Kreuzbund Diözesanverband Mainz nahm eine Delegation von 10 Teilnehmenden an der Konferenz teil.

Neben dem informellen Austausch mit den übrigen Selbsthilfe-Teilnehmenden konnten auch Kontakte zu den beruflichen Aktiven in der Suchtkrankenhilfe geknüpft und erweitert werden.

Erkner war wieder einmal eine Reise wert. Die nächste Konferenz wird im Jahr 2020 stattfinden.

